

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI
1.00 peso / Edición 1724

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



¡Hacia Guantánamo, con el corazón!

A que primen entre todos la unidad, la cooperación y la ayuda mutua, exhortó Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido en Granma, al abanderar y despedir, esta semana, junto a la gobernadora de la provincia, Yanetsy Terry Gutiérrez, las brigadas que partieron hacia Guantánamo, para apoyar las labores de recuperación tras el paso del huracán Oscar.

Integrada por 24 creadores del territorio, viajó, este viernes, hacia la más oriental de las provincias cubanas la brigada artística Por Guantánamo mi corazón, con el Maestro de Juventudes René Reyes Blázquez y Juan González Fiffe, miembro de honor de la Asociación Hermanos Saíz, al frente.

Artistas como el Teniente Rey, integrantes de la Guerrilla de Teatros, el Teatro Andante y otros colectivos, fueron abanderados, en acto efectuado frente al Museo Casa Natal de Carlos Manuel de Céspedes, con el objetivo de contribuir al saneamiento y a la reconstrucción de San Antonio del Sur.

Yanetsy Terry Gutiérrez resaltó que la brigada marcha a Guantánamo para, desde el talento y la inmensidad de sus corazones, ayudar también a dibujar un paisaje diferente y esperanzador, como solo los artistas saben hacer.

“Poder ir como artista y con esta brigada, es la posibilidad de ayudar al hermano, al amigo, al cubano que está en desgracia y eso es más importante que todo, vale la pena el sacrificio y nos toca”, afirmó Juan González Fiffe.

Yordan Roberto León Rodríguez, director provincial de Cultura, enfatizó que la brigada estará subordinada a las indicaciones del Consejo de Defensa Provincial de Guantánamo y permanecerá durante una semana en San Antonio del Sur.

El sector de la Cultura en Granma se ha sumado también con donativos de ropas, alimentos, medicamentos, libros y otros recursos para los damnificados.

Igualmente, las etiquetas PorGuantánamoMiCorazón, FuerzaGuantánamo y UnidosXCuba han llenado los perfiles en redes sociales de artistas, intelectuales y directivos de la cultura como muestra de apoyo ante el paso devastador de este fenómeno meteorológico por tierras granmaneras.

El contingente de la construcción Armando Mestre Martínez partió, este miércoles, desde la Plaza de la Patria, de Bayamo, para realizar labores de rehabilitación en los viales de San Antonio del Sur.



Raudis Almaguer Capote, director de la Empresa de Construcción y Montaje (Coingex) Granma, recibió el estandarte y Eddie Galán Jiménez, miembro del Buró provincial del Partido, los exhortó a cumplir la tarea con dignidad y decoro, resistiendo los embates del bloqueo, de la naturaleza y de la dinámica de estos tiempos: “Cuba depende de nosotros, el pueblo de Guantánamo no está solo”, expresó.

En nombre de los 39 integrantes de este primer grupo de la construcción, el ingeniero José Antonio Fernández Arias patentizó el compromiso de brindar la ayuda solidaria desde el conocimiento, la acción y el corazón.

Almaguer Capote detalló que el contingente lo integran experimentados obreros, entre ellos operarios, técnicos y ejecutores, quienes junto a 15 equipos de la provincia, camiones cargador y de

volteo, buldócer, motoniveladoras y retroexcavadoras, reanimarán los viales dañados en San Antonio del Sur.

Unos 50 trabajadores, pertenecientes al contingente Desembarco del Granma, quienes participarán en el restablecimiento de las redes eléctricas afectadas por el huracán Oscar en Guantánamo, fueron los primeros en partir.

Alié Sánchez Sánchez, en nombre de sus compañeros, reiteró la responsabilidad de materializar, en el menor tiempo posible, las labores de restablecimiento de las redes, en aras de que las familias granmaneras puedan beneficiarse de este importante servicio.

Ortiz Barceló destacó la labor individual y comprometida del contingente Desembarco del Granma, que en múltiples ocasiones ha tenido este gesto so-

lidario con otras provincias, a lo largo y ancho del país, y elogió la valentía de los linieros, una especialidad muy técnica y riesgosa.

“Queremos que sientan ese orgullo de llevar la bandera y el nombre del contingente Desembarco del Granma; de ser expedicionarios de ese gran yate que enarbó, desde este pedacito de Cuba, la luz hacia la libertad.

“Vayan también con la convicción de que dejan a buen resguardo sus familias y a esta otra gran familia que es la Revolución”, recalcó.

**LIUBA MUSTELIER RAMÍREZ,
ANALISIS HIDALGO RODRÍGUEZ y
YOENIS POMPA SILVA**
Fotos RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS,
IBRAHÍN SANCHEZ CARRILLO y
FRANK FONSECA ESPINOSA

